
REUNIÓN CONSEJO INTERNO DEL IGEBA 
4 DE JULIO DE 2022 

 
ACTA 
  

El día lunes 4 de JULIO de 2022, a las 13:30 hs, se realiza una reunión presencial, 
previamente citada, del Consejo Interno (CI) del Instituto. 
 Se encuentran presentes el Director, Dr. Roberto Scasso, la Vice-Directora, Dra. Claudia 
Prezzi y los consejeros titulares representantes de Investigadores Formados Anabel Gómez, 
Verónica Gisel Peri y la representante suplente Dra. Teresita Montenegro. Por los 
investigadores en formación asisten los Dres. Donaldo Bran, Pablo Franceschinis 
(representantes titulares) y la Dra. María Paula Bunicontro (representante suplente). Se 
encuentran ausentes con aviso los representantes titulares de Investigadores Formados, Dres. 
María Paula Iglesia Llanos, Patricia Ciccioli, Juan Francisco Vilas y Alejandro Tassone, el 
representante titular del personal de apoyo, Contador Horacio Tassone y el representante 
titular de investigadores en formación Juan Manuel Albite. Pese a haber confirmado su 
participación, varios consejeros no pudieron concurrir por situaciones de último momento. 
 El Dr. Scasso informa a los miembros presentes el estado actual de las finanzas del Instituto 
que se detallan a continuación: 
 

Novedades y estado de las cuentas del IGEBA al 01-07-2022  
 
 

- Estado de Cuentas 
 
Cuenta corriente funcionamiento (CONICET) 
Gastos funcionamiento ..................... $ 947261,04  
 
 Caja Chica  
 Efectivo ………………………………………...$                    0,00 
 Disponible por tarjeta Banelco……………….  ..$             5.174,46 
  
 
Gastos Funcionamiento (UBA)  

Cuenta UBATEC .............................................. $                685.482,14  
 

 Caja chica UBA ................................................  $                    0,00  
 
Cuenta corriente STAN................................................. $        804.419,32**   
(por 8%, libre disponibilidad del IGEBA) 
 
Cuenta Otros ............................................................... $              80.371,93 
 
Cuenta Automotores (FCEN)…………………………$           161.546,00 
 
** El total depositado a Plazo Fijo  
 
Ingresos desde la reunión anterior: 
 
CONICET Ingreso a cuenta CUT de $228750.00 con fecha 12/05/2022  



Fondos STAN: Sin Ingresos. 
  
 
Principales gastos realizados desde última reunión (mayo 2022)  
 
Fondos CONICET 
16/05/2022 Gastos varios secretaría  $             3.320,00 Reintegro Belen 

30/05722 Gastos varios: ferreterría, bolso para botiq
de camioneta. 

 $             7.790,00 Reintegro Gastón 

15/06/2022 Bidones de agua secretaría (facturas desde
marzo ) 

 $             2.800,00 Reintegro Belen 

29/06/2022 Praxair USO CILINDRO HELIO GASEO
5.0 ANALITICO factura mayo 

 $                  76,76 Pago a proveedor 

31/05/2022 Gastos varios limpieza laboratorio de sedi  $             1.010,00 Reintegro Belen 
 
Fondos UBA 
 
BIENES DE CONSUMO Compra de materiales electricos

para laboratorio 
Reembolso 
Angelini 

 $      7.268,76

EQUIPAMIENTO y BIENES D
CONSUMO 

Compras taller de cortes 
(caloventor, linterna, ventilador 
usb, adaptador) 

Reembolso 
Remesal C. 

 $      6.998,00

 
Solicitudes de Fondos 
 
Pendientes de la reunión anterior 
-. Ignacio Capelli: Service y cambio de iluminación de Microsopio Petrográfico.39500 – 
actualización. Si bien el Dr. Scasso informa que el gasto se sufragó mediante otros fondos 
procedentes de un subsidio de investigación, se discutió si hubiera sido apropiado cubrir este 
gasto ya que se trata de un equipo que usa un grupo de investigación reducido. El criterio 
general fue que estaría dentro de los gastos a financiar con fondos del presupuesto del 
instituto y que hay antecedentes de casos similares aprobados por el Consejo Interno. 
-. Alfonsina Tripaldi: Caño de acero para muestreador Bolivian 9500 $ Se aprueba. El Dr. 
Franceschinis hace notar que este equipo no se halla inventariado en la página WEB del 
instituto. 
-. María Duperron: Gastos para el Laboratorio de Sedimentología.55000 $ Se aprueba 
 
Nuevos 
-. Gisel Peri: Baterìas para Sismómetros, 90.000$ Se aprueba 
-. Paula Bunicontro, Silvia Marcomini y Rubén Lòpez:: Tabla de colores Munsell (82280$) y 
Tripode para Estaciòn Total del IGeBA (aprox 15000$). Se aprueba 
 
Termómetro para el susceptibilímetro Kappabridge. Este gasto ya había sido aprobado en 
octubre del año pasado pero no pudo ser comprado por cuestiones de retrasos con el Roecyt y 
se planea comprarlo próximamente. 
 
Vehículos/Vehículo Amarok  
 
-. Gestiones ante el CONICET para la renovación del vehículo en conjunto con otras 10 
unidades ejecutoras del CONICET (Institutos de Ciencias de la Tierra).´El Dr. Scasso 



informa de las gestiones realizadas ante el Dr. Roberto Rivarola (Miembro del Consejo 
Directivo del CONICET representante de la Gran Area de Cs. Exactas y Naturales) y el 
Ctdor. Jorge Fígari (Secretario de Hacienda). Por el momento no hay novedades, el 
CONICET espera un refuerzo presupuestario para realizar la compra de los vehìculos. 
 
., Gestiones ante la empresa de seguros por reposición del parabrisas en campaña. Por 
razones burocráticas el reintegrova a nombre del CONICET, por lo cual hay que gestionar el 
pasaje de esos fondos al Dr. Rapalini quien sufragó el gasto por ser una emergencia de 
campaña. 
 
-. Renovación parcial de cubiertas del vehículo. Se informa que la compra de dos cubiertas 
nuevas significó una erogación de 142.400 $ a los que se suman 6460 $ por alineación y 
balanceo. 
  
 
Personal 
 
-. Se informó la incorporación de Julián Agostini como CPA 
 
-. Cargo técnico de CPA (Area Geología) resultados de la selección. La Dra. Peri, 
miembro del Comité de Selección, informa que se ha elevado a la Lic. Califano de la 
OCA un orden de mèrito con los candidatos aceptados.  
 
-. Solicitudes de CPA por llamado del CONICET. Son cuatro cargos que reemplazarían 
a personas que se jubilarían pronto y dos nuevos. Se discutió el orden de prioridades de 
los pedidos de CPA que se elevaron recientemente al CONICET. Se tomó como criterio 
la existencia de pedidos previamente aprobados por el Consejo Interno del IGeBA, el 
reemplazo de las funciones de CPAs cuya jubilación es inminente (en ese orden) y, en el 
caso de cargos nuevos, las necesidad de las funciones requeridas dentro del instituto y el 
hecho de que un técnico pueda atender demandas de varios grupos de trabajo. El orden 
de mérito acordado por unanimidad fue: 
 
1) Profesional para colecciones de rocas y minerales 
2) Técnico Programador/Informático (en este caso se planteó que la similitud de 
funciones con el Técnico para el desarrollo y mantenimiento de bases de datos y redes 
permitiría que este personal cubra ambas funciones si el cargo 5° en el orden de mérito 
no fuera otorgado)  
3) Técnico para operación, mantenimiento y reparación de equipos geofísicos 
(electrónico) 
4) Técnico para el laboratorio de Sedimentología 
5) Técnico para desarrollo y mantenimiento de bases de datos y redes 
6) Técnico para mantenimiento, reparación y operación de instrumental geofísico 
 
 
Institucional 
 
-. Prórroga rendición de los fondos de la UBA. La UBA comunica que los fondos de 
funcionamiento podrán rendirse hasta fin del corriente año y no hasta julio como era 
usual. 
-. Resultados de la solicitud de Equipamiento programa Federal Equipar Ciencia. 



En reunión de los directores de unidades ejecutoras se elaboró una lista de 13 
equipos que se elevaron al CONICET sin orden de prioridad. De los equipos 
solicitados por el IGeBA se mantuvo el pedido del Equipo de Fluorescencia de 
Rayos X. El Gravímetro no resultó elegido como prioritario y del Multilog no se 
disponía de los presupuestos necesarios para continuar el trámite. Finalmente, de 
la lista presentada por la OCA Ciudad Universitaria, el CONICET seleccionó 
dos equipos, un Microscopio Electrónico de Barrido (solicitado por el IFIBA) y 
un Espectrómetro de Masas de Relaciones Isotópicas(solicitado por el INGEIS). 
Ambos resultaron financiados Por el Programa Federal Equipar Ciencia. El Dr. 
Bran recuerda que en Septiembre habrá un nuevo llamado del Programa y 
menciona que a la FCEN se le otorgó un Microcalorímetro. El Dr. Scasso 
expresa que el IGeBA no recibió información ni participó en discusión alguna 
respecto de este último caso. 

-. Compra de Computadora de alta prestación por medio del PUE. La Dra. Prezzi 
informa que se adquirió la misma gracias a las gestiones de Federico Ibarra y Carlos 
Limarino. Cuenta con las siguientes especificaciones: 

-monitor full hd de 24 pulgadas Viewsonic  
-Procesador ryzen 7 5700x - tiene 8 núcleos y 16 hilos con una alta frecuencia de 

reloj/velocidad de procesamiento 
-Cooler para el procesador 
-Disco ssd western digital black sn770 de 1tb con conector m2 y tecnología nvme - 

es uno de los discos con mayor velocidad de lectura/escritura y rendimiento 
-Dos memorias ram ddr4 patriot viper steel de 32 gb cada una y alta 

frecuencia/velocidad (3600 mhz) 
-Placa de video evga nvidia geforce rtx 3080 ti FTW3 ultra bulk - es una placa de 

media/alta gama con con un número elevado de núcleos de procesamiento y alta 
velocidad 

-Fuente modular adata xpg 80 plus gold 750 w 
-Placa madre gigabyte b550m ds3h 
-Gabinete 
-Falta adquirir teclado y mouse. 

Se instalará en el Cuarto 27 del entrepiso y estará accesible para el uso de todos 
los miembros del Instituto. La llave de dicho cuarto estará en la Secretaría del 
IGeBA y habrá un Cuaderno de Usuarios para registrar quienes utilicen el 
equipo. Se enviará un mail con las indicaciones para su uso una vez que la 
computadora se encuentre instalada en dicho cuarto. Tendrá dos sistemas 
operativos diferentes que hay que instalar aún. Se hizo hincapié en que no 
deberán dejarse datos guardados en la PC, sino que será solo usada para el 
procesamiento de los mismos. 

  
-. Elecciones del Consejo Interno. El Dr. Scasso informa que las elecciones se 
desarrollan sin novedad. 
-. Comisión de Redes. Funcionamiento. El Dr. Scasso informa que la Lic. Nieto ha 
abierto un Canal de You Tube a nombre del instituto para subir a la red charlas y 
videos. El Dr. Franceschinis informa sobre la reunión de la Comisiòn de Redes 
(presentes Re, Albite, Bran, Nieto, Braña) y detalla el funcionamiento futuro de la 
Comisión. El Dr. Scasso informa que la página fue realizada en su momento por Carlos 
Limarino, quien indica que la misma puede renovarse y que acordará el modo de migrar 
los contenidos con la Lic. Nieto. C. Limarino también recomienda que los grupos de 



investigación que deseen tener páginas WEB propias las mantengan independientes de 
la página del instituto, vinculándolas con un link.  
-. La Dra. Bunicontro informa que se ha prorrogado el plazo para presentar trabajos en 
la Reunión de comunicaciones del Instituto  
-. La Dra. Bunicontro propone a la dirección que se haga una reunión informativa con 
todos los integrantes del PUE a los fines de actualizar información, avances y plazos 
restantes, ya que el proyecto está finalizando y hace tiempo que no hay un encuentro de 
ese estilo. El Dr. Scasso comentó la posibilidad de incluir la presentación de los 
resultados del PUE dentro de las Jornadas. 
-. Celebración de los 10 años del Instituto. Sin novedades 
 
Propuestas/Temas sobre tablas:  
 
-. La Dra. Gómez informa sobre un curso de capacitación que se dicta en la Universidad 
Nacional del Sur, en Bahía Blanca, al cual podría concurrir el Sr. César Remesal a fin 
de ampliar las capacidades del Laboratorio de Cortes para realizar cortes bipulidos y 
otras técnicas con un costo aproximado de 100.000 $ (a confirmar) más los pasajes y 
viáticos. Se valora positivamente la propuesta que queda por confirmar 
-. El Dr. Scasso informa que el Dr. Lòpez, Director del Departamento de Geología, 
solicitò una contribución de 20.000$ a cada uno de los institutos de Cs. De la Tierra 
(INGEIS, IDEAN e IGeBA) para el ágape del Premio Strobel. Se aprueba oblar los 
20.000 $. 
 
Sin más temas a tratar finaliza la reunión a las 16.15 hs 
 
 
 
 
 
Dr. Roberto Scasso 
Director  
 
 
 
Dra. Claudia Prezzi  
Vice-Directora, 
 
 
 
Dra. Anabel Gómez,  
Inv. Formado 
 
 
 
Dra. Verónica Gisel Peri 
Inv. Formado 
 
 
 
Dra. Teresita Montenegro 



Inv. Formado (suplente).  
 
 
 
Dr. Donaldo Bran,  
Inv. en Formación 
 
 
 
 
Dr. Pablo Franceschinis 
Inv. en Formación 
 
 
 
 
Dra. María Paula Bunicontro 
Inv. en Formación (suplente) 


